

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.10



くるみ

令和2年 12月 1日 (火)

【目指す児童像】

- かしこく・やさしく・たくましい利府小の子
- ◎進んで学習する子供（夢いっぱい）
- ◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）
- ◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）
- ◎喜んで働く子供（力いっぱい）



授業参観・学級懇談会 ありがとうございました



11月28日(土)の授業参観・学級懇談会には、多数の保護者の皆様に来校していただき、ありがとうございました。授業参観では児童の成長の様子を見ていただき、懇談会では学校と家庭の情報交換等を行いました。今後とも、家庭との連絡を十分に取りながら児童の成長・向上に向けて努めてまいります。また、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の皆様にもたくさんのご協力をいただきました。今後もマスク着用・手洗い・消毒・換気・三密を避ける等の基本的な対策を確認してまいります。ご家庭におきましても、お声掛け等よりしくお願いいたします。

さて、最近児童の間では「鬼滅の刃」がブームとなっており、児童だけではなく社会現象にもなっているようです。その中で、低学年の児童から「猪突猛進」という難しい四字熟語が聞こえてきたり、『竈』という字、書けるよ。」という声も聞こえてきたりしています。これらは、全て「鬼滅の刃」に関わるものです。また、昇降口付近や校舎階段の踊り場には、児童会で作成したあいさつ運動のポスターが掲示されていますが、これも「鬼滅の刃」を活用した大変上手な絵が描かれています。児童は、好きなもの・興味のあるものに大変すばらしい力を発揮するのだなと感心させられます。

学習においても、児童に「この学習、好きだな。」「おもしろそうだ。」と思わせることで、児童の力をより良く伸ばせるものと感じています。2学期もあと1か月を残すのみとなりました。児童に興味・関心をもたせる工夫を行い、学習のまとめをしていきます。今後とも学校教育へのご支援・ご協力をお願いいたします。



12月の主な行事予定



日	月	火	水	木	金	土
		12/1	12/2	12/3	12/4	12/5
		あいさつ運動 スクールカウンセラー来校	2～4年：時程変更 (5校時限)		2～4年：時程変更 (6校時限)	
12/6	12/7	12/8	12/9	12/10	12/11	12/12
		メディアコントロール チャレンジ	メディアコントロール チャレンジ 教育相談専門員来校	メディアコントロール チャレンジ 校納金引落日	全校4校時限 下校13:35、バス13:50 利府中保護者説明会 第2回役員候補者 選考委員会	
12/13	12/14	12/15	12/16	12/17	12/18	12/19
	スクールカウンセラー来校 4校時限 下校13:35、バス13:50	あいさつ運動 4校時限 下校13:35、バス13:50			5・6年：委員会 活動	
12/20	12/21	12/22	12/23	12/24	12/25	12/26
					第2学期終業式 短縮4校時限 下校12:00 バス12:15	冬休み ～1/5(火)
12/27	12/28	12/29	12/30	12/31	1月の主な予定 冬休み 12/26(土)～1/5(火) 第3学期始業式 1/6(水) 4～6年：町標準学力テスト 1/20(水) 6年：薬物乱用防止教室 1/28(木)	
		閉庁日	閉庁日	閉庁日		



十符っ子の日から



例年、高学年が浜府中学校へ出掛け、地域の方と一緒に行事に参加していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため放送集会を行いました。6年生の代表児童の作文発表を聞いたり、その後各学級で自分の夢について考えたりしました。夢を大切に、今できる努力をさせていきたいものです。6年生の代表児童の作文をご紹介します。

将来の夢

六年

ぼくの将来の夢は、プロのドラマーになることです。そのきっかけは、ぼくの好きなバンドの人たちを見ていてカッコいいと思ったからです。歌を歌いながらドラムをたたいたり、コールアンドレスポンスをしたり、難しいところをたたいたりしているのを見て、すごいし、カッコいいと思いました。また、ドラムをたたいている時が楽しいからです。何よりも最初は楽しいからだと思います。楽しくなければ続かないし、上手にならないし、つまらないです。ぼくはたたくていてとても楽しいし、おもしろいと思っています。今では少しずつ上達してきて、ドラムのレッスンの日はとてもワクワクします。そして、ドラムが上手になるためにやっていることが三つあります。

一つ目は、ドラムのレッスンです。週一回のレッスンを先生と友達といっしょにやっています。先生はとも分かります。教えてくれるし、友達とも音楽について話しています。その時間はとても楽しいです。どんどんできるようになってきたので、少し難しい曲もたたくようになってきました。

二つ目は家での練習です。ぼくの家には電子タイプのドラムがあります。しかし、周りに迷惑がかかるので毎日練習はできませんが、タブレットでレッスンのときにとった動画を見て確認もしています。家では、レッスンで新しく先生に教えてもらったところや、難しいところなどを練習して次のレッスンの日には完璧にできるようにしています。

三つ目は、曲をたくさん聞くことです。自分が好きな曲を聞くだけじゃなく、他の曲もたくさん聞いてどういったたき方をするのか、どれくらい難しいのかなど、たくさん曲を聞いて練習をしています。そうすると初めてやる曲でも、前に聞いて練習していた曲と同じたき方だとすぐにできるようになります。

ぼくは、これからもがんばって練習してプロのドラマーになりたいです。

お知らせ・お願い

- 登下校中に注意が不十分で、けがをする児童がいます。また、通学路で、気を付けて歩行しなくてはならない箇所もあります。児童にも指導しておりますが、ご家庭でも見守りやお声掛けをお願いいたします。
 - ・ 横断するときは、右左右をしっかりと確認すること。（横断歩道でない箇所では、可能であればご家庭の方に安全確認をお願いいたします。）
 - ・ 横断歩道で待つときには、車道から離れて後ろで待つこと。
 - ・ 横断歩道で車に停まってもらった時には、会釈を行うこと。
 - ・ J Aから歩道橋の道では、車が入ってくる時があり危険なので、歩道橋側を広がらないで歩くこと。
 - ・ 歩道橋では一部階段で破損が見られるので、十分注意すること。
- 
- 
- 寒くなってきました。登下校中にポケットに手を入れて歩いている児童が見られます。転んだ時等に危険ですので、手袋の着用をお願いいたします。
 - 新型コロナウイルスやインフルエンザ予防のため、今後もマスク着用を徹底させていただきます。ご家庭でもお声掛けください。
 - 十符の里プラザ近くにある2号公園において、児童がお菓子を食べて周辺にごみを捨てているとの情報が入っています。学校でも指導しましたが、マナーとしてごみを捨てない等のお声掛けをお願いいたします。

入選・入賞おめでとう！

- 令和2年度交通安全ポスター作文コンクール
 - ・ 宮城県交通安全協会会長賞 2年
- 令和2年度税に関する標語
 - ・ 塩釜間税会会長賞 6年
 - ・ 優秀賞 6年
 - ・ 優秀賞 6年
 - ・ 優秀賞 6年



【税に関する標語 入賞・佳作者】